



© KK

DR. ANDREA MATT
ADIUVA GESCHÄFTSFÜHRERIN

Aufklärung schafft Vertrauen

Wer eine 24-Stunden-Betreuung für einen Angehörigen benötigt, ist in einer emotionalen Ausnahmesituation. Mit größter Wahrscheinlichkeit sind Betroffene mit dem Thema zum ersten Mal konfrontiert. Daraus ergeben sich Fragen für jeden, der eine 24-Stunden-Betreuung benötigt. Lassen Sie sich in Ruhe über die Formalitäten aufklären und lassen Sie sich Zeit, bevor Sie einen Vertrag unterschreiben. Ich möchte Ihnen ans Herz legen, dass Sie sich über die Standes- und Ausübungsregeln für die Organisation der Personenbetreuung ausreichend beraten lassen. Wir sind gesetzlich dazu verpflichtet über alle Tätigkeiten, die ein Personenbetreuer verrichten darf, aufzuklären. Wir informieren unsere Kunden über alle Rechten und Pflichten, da unser höchstes Ziel Kundenzufriedenheit ist. Ich freue mich auf eine Anfrage und darauf, Sie ausführlich in einem unverbindlichen Gespräch über unser Angebot zur 24-Stunden-Betreuung zu informieren.

Kontakt

ADIUVA KG
Villacher
Straße 103
9020 Klagenfurt
Tel. 0650/9183242
office@adiuva.at
www.adiuva.at



ANZEIGE